

# Die Bürgerbus-Fahrer sind da

Vier Frauen und 26 Männer ab 7. Juli ehrenamtlich aktiv / Fahrpläne liegen Ende Juni aus

**SYKE** (sg) • Die Fahrer sind da – mit Sieben-Massen-Siefele schreitet der Bürgerbus-Verein auf den Start des Bürgerbusses am 7. Juli hin.

„Wir haben dem Bürgerbus damit ein Gesicht gegeben“, meinte Vereinsvorsitzender Günter Brackhoff gestern stolz und bezeichnete die 30 zur Verfügung stehenden Fahrer als größtes Kapital des Vereins.

Die Fahrer sind im Besitz eines Busführerscheins, der sie zur Beförderung von Fahrgästen berechtigt.

Einlach so gab es den nicht. Die Anwälte mussten einen anstrengenden Test über sich ergehen lassen, der vom medizinischen Check über technische Kenntnisse bis zur Fahrgesetzrechtslehre reichte. Dennoch folgt eine Einweisung im Bus selbst unter dem Motto „Was mache ich wann?“. Und die reicht vom Umgang mit Pünktchen bis zum Fahrerscheinbruch.

Die Fahrer sind bei der Belegschaftsverschaffung versichert. Auch Rechtsschutz

gibt es. Die 30 Fahrer sind ehrenamtlich tätig. Sie erhalten für ihre Arbeit kein Geld.

Der Fahrerplan für den Bürgerbus liegt Ende Juni in Geschäften, in Frankfurten und im Rathaus aus. Darin sind alle konkreten Fahrzeiten aufgelistet, sogar die Anschlusszeiten für die Bahn Richtung Bremerhaven und Twistringen.

Der Bürgerbus startet am 7. Juli mit den Linien 185 (Syke-Barrien-Ristedt-Gesell-Barrien-Syke), 186 (Syke-Barrien-Ostel-Barrien-Syke)

und 187 (Syke-Schnegge-Gödost-Osterholz-Syke). Die Haltestellen sind wie die von



Die Fahrer-Mannschaft des Syker Bürgerbus-Vereins.

Foto: Pfleiderer

Wethen markiert mit entsprechenden Schildern an den Masten. Manche Schüler tragen sogar die Namen von Sponsoren.

Der Preis pro Einzelticket für Erwachsene liegt bei 1,60 Euro. Ein Monatskarte kostet 35 Euro. Für Viertel-

rei lohnt sich eine Mitgliedschaft im Verein. Vereinsmitglieder fahren kostenlos. Der Jahresbeitrag liegt bei 30 Euro. Brackhoff rechnet übrigens bis zum Start noch mit dem 100. Mitglied. Zurzeit sind es 92. Bei der Vereinsgründung am 18. September

2007 verzeichneten die Initiatoren noch 30 Mitglieder. Für Brackhoff ein deutliches Zeichen für Interesse am Bürgerbus.

Heute informiert der Verein um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Schützen- und Reiterhof über die Oeler Linie 186.